

ABSTRAK

NILAI - NILAI PENDIDIKAN DAN AGAMA DALAM BUKU BIOGRAFI UMAR BIN KHATTAB DALAM KARYA PROF. DR. ALI MUHAMMAD ASH – SHALLABI

**M RIZKY AKBAR
71180211087**

Buku biografi Umar Bin Khattab adalah buku yang ditulis oleh Ali Muhammad Ash-Shallabi salah satunya menuliskan tentang nilai-nilai pendidikan agama Islam. Di dalam buku tersebut menceritakan tentang kehidupan Umar Bin Khattab yang sarat akan nilai-nilai pendidikan Islam mulai dari akidah, syariah, dan akhlak.

Adapun tujuan penelitian ini untuk mengidentifikasi dan menganalisis nilai-nilai Pendidikan Islam yang ada dalam Buku Biografi Umar bin Khattab karya Ali Muhammad Ash-Shallabi Adapun jenis penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (Library Reserch) dan pendekatan penelitian adalah Subjek penelitian ini adalah Buku Biografi Umar bin Khattab Ali Muhammad Ash-Shallabi.

Hasil penelitian ini menggambarkan Biografi Umar bin Khattab adalah seorang khalifah pertama, pemimpin sekaligus seorang negarawan yang saleh sebagai khalifah pertama setelah meninggalnya Rasulullah SAW. Umar bin Khattab lahir pada tahun 583 M. Umar masuk Islam dengan penuh keikhlasan. Ia berusaha menguatkan Islam dengan segenap kekuatan. Umar memimpin selama sepuluh tahun pemerintahan (13 H/23 H atau 634 M/644 M). Dalam kepemimpinannya mencerminkan nilai-nilai pendidikan dan agama yang mencerminkan kepada sahabat pada masa kepemimpinannya. Nilai pendidikan Aqidah yang terdapat dalam kisah Umar bin Khattab ialah mengenai fitrah manusia. Nilai pendidikan Ibadah yang menyangkut kisah Umar bin Khattab mengenai kewajiban manusia. Kewajiban seorang muslim dengan melaksanakan perintah Allah yaitu salat, puasa, zakat dan haji. Nilai pendidikan Akhlak yang menyangkut kisah Umar bin Khattab mengenai perbuatan dan tingkah laku manusia, yaitu Akhlak terhadap Allah, akhlak terhadap makhluk dan akhlak terhadap alam. Relevansi gagasan pendidikan Islam Umar bin Khattab dengan pendidikan Islam sekarang adalah dibentuknya lembaga pendidikan berupa majelis dan mesjid hal ini relevan dengan Undang-Undang No. 23 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional pasal 1 ayat 12, memberikan tunjangan gaji kepada guru hal ini relevan dengan Undang-Undang No.14 Tahun 2005 tentang Guru dan Dosen.

Kata Kunci : Nilai-Nilai Pendidikan dan Agama serta Umar bin Khottob